

修徳橋

令和4年9月7日 No.11



市川三郷町立六郷小学校 学校だより
市川三郷町岩間 2917
電話：0556-32-2004
<http://www.rokugo-sho.ed.jp/>
発行・文責 校長 上田寛二

2 学期始業式 オンライン

8月26日（金）の始業式で2学期が始まりました。新型コロナウイルスの感染状況があまり思わしくないので、今回もオンラインでの式となりました。校歌も全校で歌うことがないので、現在どれだけ歌えるのか心配です。一堂に会して、みんなで顔を合わせて式を行える日が早く来てほしいと思います。



学校長の話では、元気に登校してきてくれたことをうれしく思うこと、1学期終業式での2つの話についてはどうだったのか、2学期にどんな成長をしてほしいのかを伝えました。加えて、みんなに愛される人になって欲しいから、夏休み中にあるスポーツで話題になった「4つの教え」というものを紹介しました。



・人にされて嫌なことはしない ・ひとりぼっちの人がいたら仲間に入れる ・困っている人がいたら助ける ・弱い人には優しくする
少し心がけてくれるとうれしいです。

突然の避難訓練



2学期2日目の8月29日（月）の長休み、地震が起き火災が発生、負傷者や不明者が出たと

いう想定で、児童には予告なしで突然今年度3回目の避難訓練を行いました。児童は、どのように判断して行動すれば良いのか、考えて落ち着いて行動することができました。毎年何回も積み重ねている訓練の成果が出ていて、立派だと思えます。今回の反省は、次回の訓練に活かしていきたいと思えます。



9月4日（日）には、町の防災訓練がありました。地区によっては中止の地区もあったようです。家庭での備えや連絡方法や集合場所等について、この機会に確認できると安心できると思えます。

運動会練習 始まります



運動会については、職員会議で6月から少しずつ計画を立てて来ました。2学期が始まり、練習や取組みよいよ始まります。5年6年の合同体育で、表現の練習が一昨日始まりました。昨日、たてわり班での活動として色組での校庭の石拾いが行われました。

まだまだ暑い日が続きます。熱中症対策と感染症対策を両立して、少しずつ準備を進めていきたいと思えます。健康管理や持ち物等、お手数をおかけいたしますが、ご家庭のご協力を、今年もよろしく願います。